

6 Tips Ampuh Buat CV Kamu Lebih Menarik



Sumber Kompas.com

SGDFighters, kamu bosan kirim lamaran selalu ditolak? CV kamu sudah menarik belum? Barangkali salah satu faktor penghambat kamu tidak lolos adalah CV kamu yang kurang menarik. Enggak sulit kok bestie untuk menarik perhatian rekturer agar kamu bisa dipanggil *interview*, HRD hanya butuh 10 detik untuk menilai bagaimana CV kamu layak atau tidak untuk dipanggil wawancara. Jangan galau bestie mimin kasih tahu ni tips ampuh bagaimana caranya kamu membuka peluang besar lewat CV kreatif mu, baca sampai akhir ya.

1. Padat dan Jelas

Jika mengutip dari The Guardian, CV yang memiliki isi singkat, padat, dan jelas menjadi rekomendasi agar tidak membingungkan HRD ketika membaca CV mu. Masukkan data-data pribadi kamu dengan jelas dan singkat di setiap kolomnya, munculkan kelebihan yang membuat HRD tertarik untuk melihat Cv yang kamu kirimkan.

2. Cantumkan Pengalaman Relevan

Jangan kamu mau dilihat berpengalaman lantas kamu berbohong dengan memasukan segala macam pengalaman yang tidak kamu ikuti atau tidak penting, tulis saja pengalaman kamu yang relevan sesuai dengan posisi yang ingin kamu lamar. Untuk *fresh graduate* jika belum memiliki pengalaman, kamu bisa memasukan *hard skill* dan *soft skill* yang kamu kuasai sewaktu kamu kuliah.

3. Pakai Kata-kata yang memiliki *power*

Pilihlah kata-kata yang mempunyai *power* atau kekuatan, sebab kata-kata yang kamu cantumkan sangat berpengaruh terhadap penilaian HRD.

4. Cek tata bahasa

Pilih tata bahasa sesuai dengan kebutuhan, apakah kamu akan menggunakan bahasa Indonesia atau bahasa Inggris, jangan lupa pastikan kamu bebas dari *typo* dan kesalahan *grammar*.

5. Pakai font profesional

Sepele sih bestie, tapi dalam membuat cv menarik, kamu harus memastikan bahwa kamu menggunakan font yang profesional, bukan font yang sembarangan sampai sulit untuk dibaca. Pastikan ukurannya juga sesuai, jadi perekrut tidak pusing untuk membaca CV yang kamu buat.

6. Jangan lupa cantumkan kontak aktif.

Hal yang kadang terlupakan oleh kamu dalam membuat CV adalah mencantumkan kontak yang sudah tidak aktif. Jangan sampai ketika kamu lolos perekrut bingung mau menghubungi kamu kemana, jadi coba check lagi deh.

Sekarang kamu sudah tahu apa saja yang harus kamu lakukan ketika membuat CV lebih menarik HRD untuk melihat, jadi tunggu apalagi ayo segera perbaiki dan kirim lamaran kamu sekarang juga, semoga beruntung ya.

Selain artikel di atas, kamu juga bisa membaca dan mendapatkan informasi melalui rubik yang tersedia pada website UIN Sunan Gunung Djati, di dalamnya tersedia berbagai macam informasi yang bisa kamu akses secara gratis, kamu juga bisa melihat berbagai macam aktivitas dan kegiatan kampus. Penasaran? Langsung aja telusuri dan temukan yang kamu mau.